

# El delegado argentino contesta a Vichinsky

## Combatió el empleo del veto y anunció que propondrá la admisión de varios países en la ONU

El señor Arce explicó por qué la Argentina no retiró su embajador en Madrid

«Mientras el caso de España no compromete la paz del mundo, el de Grecia puede ser el barril de pólvora que nos acerque una vez más a la guerra mundial»

Nueva York, 19.—Ha continuado hoy en la Asamblea general de las Naciones Unidas la impugnación del veto. Esta vez, el ataque estuvo a cargo del presidente de la delegación de la República Argentina, Dr. Arce.

En su discurso —esperado con gran interés, especialmente después del ataque dirigido ayer por el delegado soviético Vichinsky contra la Argentina, a propósito de la recomendación de la pasada Asamblea de la ONU con relación a España—, el Dr. Arce dijo que la mayoría de los países están hoy convencidos de que la inclusión del derecho de veto en la Carta de las Naciones Unidas, fué un grave error. El Dr. Arce combatió el empleo del veto en los casos de solicitudes de ingreso de diversos países en la Organización de las Naciones Unidas y anunció su intención de proponer a la Asamblea general la admisión de Portugal, Irlanda, Transjordania, Italia y Austria en la organización mundial.

El Dr. Arce propuso dos nuevos sistemas para impedir el uso y el abuso del derecho de veto: Primero: Las decisiones del Consejo de Seguridad deben ser tomadas por una mayoría de las tres cuartas partes, sin veto.

Segunda: Cualquier gran potencia tendrá derecho a formular objeciones a cualquier resolución aprobada por la mayoría de los dos tercios en el seno del Consejo de Seguridad. Estas objeciones podrán ser ratificadas o rechazadas por los dos tercios de mayoría del Comité permanente de la Asamblea general. —EFE.

«La resolución contra España fué una violación de la Carta de San Francisco»

Nueva York, 19.—Después de pronunciar su discurso en el pleno de la Asamblea general de la ONU, el jefe de la delegación argentina, doctor Arce, pronunció una declaración en contestación a las acusaciones formuladas ayer

### Ha fracasado el embajador soviético en Buenos Aires

### Regresa a Moscú después de un año de inútiles esfuerzos para negociar un Tratado comercial

Nueva York, 19.—La agencia United Press comunica de Buenos Aires que el embajador soviético en dicha capital marchará a Moscú después de un año de inútiles esfuerzos para solventar el punto muerto de las negociaciones del tratado soviético-argentino de comercio, amistad y navegación.

La marcha del embajador reducirá la representación soviética que quedará dirigida por un ministro plenipotenciario. —EFE.

por el delegado soviético y viceministro de Asuntos Exteriores, Vichinsky, contra la Argentina, por haber mantenido su embajador en Madrid, a pesar de la recomendación de la ONU.

El doctor Arce hizo constar que la República Argentina no retiró su embajador de Madrid porque la resolución aprobada contra España fué una violación de la Carta de San Francisco.

El texto de la declaración del jefe de la delegación argentina es el siguiente:

«Entre las muchas flores dis-tribuidas ayer en su amable discurso por el señor Vichinsky, no ha sido poca mi sorpresa al comprobar que juzgó oportuno dedicarnos una. De acuerdo con las prácticas diplomáticas todavía en uso, corresponde que antes de terminar de hablar se lo agradezca.»

«Felizmente, me encontraba presente y pude comprobar la serenidad con que recordó a la Argentina, después de una vertiginosa vuelta al mundo, que se inició en los Estados Unidos, atravesó el Atlántico, recorrió algunos países de Europa —Reino Unido, Francia, Grecia y la región del Rhur—; de África —Egipto y Sudán—; de Asia —Turquía, Persia, China y Co-»

(Pasa a la página 5).

# EL FÁRRO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.010. CEUTA SABADO 20 DE SEPTIEMBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

### Marshall, según la Agencia Tass, se propone dar un «golpe» en el Consejo DE SEGURIDAD

Londres, 19.—Los despachos que envía la agencia oficial soviética Tass de Nueva York, dicen que el secretario de Estado norteamericano, Marshall, se propone dar un golpe en el Consejo de Seguridad para reducir a la impotencia su actuación. Dice también que Marshall dió una «versión amañada» sobre lo que ocurre en Corea. —EFE.

### TRUMAN termina sus vacaciones

Desde Norfolk se dirigirá a Washington en yate

A bordo del acorazado «Missouri», 19.—El presidente Truman llegó a Norfolk (Virginia), a la una de la tarde (hora americana), terminando su visita oficial al Brasil.

Una vez en Norfolk, el presidente y sus familiares se trasladarán al yate presidencial, para hacer durante la noche el viaje a Washington. —EFE.

### Hoy, XXVII aniversario de la fundación de LA LEGION

En el cuartelamiento de Dar Riffien, se dirá una misa de campaña y habrá fiesta militar a las 10 horas.

(Véase información en página 3)



FRANCO, el primer legionario

### Un desmentido del Departamento DE ESTADO NORTEAMERICANO

### No se han hecho observaciones a Cuba sobre la preparada revolución contra el Gobierno dominicano

Washington, 19.—Un portavoz del Departamento de Estado ha manifestado a los perio-

distas que carecen totalmente de fundamento los rumores, según los cuales los Estados Unidos han hecho extraoficialmente observaciones al Gobierno de Cuba respecto a la utilización del territorio cubano para preparar la revolución contra el Gobierno dominicano.

Desde hace varios meses se habla de dichos preparativos y el asunto adquirió estado oficial al referirse a él diversas personalidades del Gobierno y Embajada de la República Dominicana. —EFE.

# LAS REGIONES ARTICAS, depósitos de riquezas naturales inexploradas

### Yacimientos de radium, carbón, petróleo y uranio

La zona ártica es definida por el técnico polar Sir Hubert Wilkins, como el sector que rodea al Polo Norte con temperaturas medias durante el mes más cálido, de menos de 50.° Farenheit. Esta zona, de contorno irregular, es riquísima en recursos naturales, cuya explotación depende del avión, pero el clima, siempre mudable y siempre severísimo, impone un servidumbre incluso a la aviación y obliga a ésta a depender de observatorios meteorológicos, dispuestos en redes combinadas.

En la zona ártica americana existen importantes explotaciones agrícolas, madereras y peleteras. Sobre todo la parte central de Alaska contiene extensísimas zonas de tierra cultivable y en el Norte del Canadá se encuentran algunos de los terrenos más fértiles del mundo. Esta parte de la región ártica posee millares de kilómetros cuadrados de riqueza forestal inexplorada, enormes rebaños de ganado y numerosos animales de pieles ricas. En sus aguas hay abundancia de morsas, toda clase de pescado y bastantes ballenas.

En la zona subártica, en don-



de se pueden explotar los recursos situados bajo la superficie, es rica en minerales estratégicos, como lo demuestra el gráfico que publicamos en la parte superior. En ella se encuentran los campos auríferos de Alaska y uno de los yacimientos de cobre más ricos del mundo. También se encuentra en esta región americana el radium, carbón y una explotación petrolífera. En el Canadá se encuentran

también importantes yacimientos de uranio y radium.

La zona soviética que reflejamos en el gráfico inferior tiene depósitos de carbón de extraordinaria riqueza y campos petrolíferos. En Norilsk existen minas de cobre y de níquel y en Lena yacimientos auríferos. No se sabe concretamente si en esta zona soviética se han encontrado yacimientos de uranio. —(Serp) Lewis S. Fieldmore.

### Trescientos soldados hacen registros en Jerusalem

### Encontraron tres depósitos de armas, propiedad del Irgun Zvai Leumi

Jerusalén, 19.—Fuerzas combinadas de la Policía y del Ejército han efectuado un registro en el barrio judío de Eselti y han encontrado tres depósitos de armas propiedad del Irgun Zvai Leumi.

Hallaron 20 fusiles, aparatos lanzallamas, minas de carretera, minas de acción retardada y más de un millar de proyectiles.

Han intervenido en la operación 300 soldados que registraron todo minuciosamente y utilizaron detectores magnéticos de minas. —EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1947-48. Hoy en sesión continua desde las 5. La 20th Century Fox presenta la gran superproducción titulada:



Un asunto dramático hábilmente enlazado con una comedia de acción, que el interés presta en el espectador desde las primeras escenas, dando lugar a la más destacada actuación de sus protagonistas: ALICE FAYE-DANA ANDREWS y LINDA DARNELL. No deje de ver esta gran película que se estrena hoy en APOLO.

Próximamente. Otro magnífico estreno. COMO TE QUISE TE QUIERO por MERLE OBERON

Cine Astoria

JADU

Desde las 5. Hoy tercera y última jornada de la serie: LA ULTIMA FRONTERA. Principales intérpretes: Lon Chaney (hijo), Dorothy Guiliver, Francis X. Bushman (hijo), y Yakima Canutt.

Próximamente: Un gran film: ANGEL O DIABLO?



SANTORAL DEL DIA

20 de septiembre, sábado. La Vigilia de San Mateo. Santos Eustaquio y compañeros, Teopista, Evitasio, Cándida, Fausta vírgenes; Prisco, D'ouasio, Privato, Felipe mártires; Agapito, papa Temporas. Ordenes. Rito Doble. Ornamentos rojos.

JUNTA

La Adoración Real, Perpetua y Universal del Santísimo Sacramento, celebrará mañana domingo, día 21, su Junta mensual, a las seis de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

VIGILIA

El turno segundo de la Adoración Nocturna, celebrará esta noche a las 10 y 30, su Vigilia del presente mes, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, aplicándose por la intercesión de don Juliá Llerena y Fernández-Arroyo. La misa, que es pública, tiene lugar a las 6 en punto de la mañana.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15 cantada. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 5, con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada.

Reunión de la Junta Rectora del Montepío de la Construcción

Entre otros, fué adoptado el acuerdo de nombrar presidentes de honor a S. E. el Jefe del Estado y al ministro de Trabajo

Ayer tarde celebró una reunión la Junta Rectora del Montepío de la Construcción de Ceuta, cambiando impresiones y cuya deliberación resultó muy interesante. Fueron tomados varios acuerdos, entre ellos el de proceder a la entrega de diversas prestaciones a familias de obreros fallecidos; contribuir con la cantidad de 2.000 pesetas a la suscripción para la suscripción para los damnificados de Cádiz y como decisión muy importante, la de nombrar presidentes de honor del Montepío a S. E. el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, y al ministro de Trabajo

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO 5.º AVISO

Se pone en conocimiento del personal reservista en situación de disponibilidad al servicio activo, que concedido el indulto de las multas impuestas al personal reservista por omisión de las revistas anuales por Decreto de 17 de Julio pasado, (B. B. O. O. n.º 214 y 215) y Orden para su aplicación, de 11 de Agosto último (D. O. n.º 181), artículo 5.º, apartado 2.º, siempre que los multados acrediten que han cumplido con la obligación de pagar las revistas dentro de un plazo de tres meses, se publica este aviso para conocimiento del personal comprendido en el mismo, procediéndose por este Ayuntamiento, a pasar todas las revistas de los individuos que se presentan a acogerse a estos beneficios.

Ceuta, 18 de Septiembre de 1947.

Al Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

Parroquia del Sagrado (Virgen de Africa): a las 8'30 y 12, rezadas; a las 10 y 15 cantada por coros de hijos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

SANTORAL PARA MAÑANA

21 de Septiembre, Domingo XVII de Pentecostés. Santos Mateo, apóstol evangelista, Alejandro, Isacio, obispos; Pábillo, Eusebio mártires; Melcio obispo; Ifigenia, virgen; Jonás profeta; Btos. Mártires de Corea. Doble de segunda clase. Ornamentos rojos.

Agua de Visnú. Perfumería Vicente Martínez

jo Excmo. Sr. don Antonio Girón, a los cuales se cursaron ayer los siguientes telegramas: "Jefe Casa Civil S. E. Jefe del Estado, El Pardo, Madrid.—Ruego transmita S. E. Jefe Estado acuerdo unánime tomado Junta Rectora Montepío Construcción Ceuta nombrándote Presidente Honor. Salúdate respetuosamente Presidente Tomás Vidal".

"Excmo. Sr. José Antonio Girón Velasco, Ministro de Trabajo, Madrid.—Como agradecimiento creación Montepios y constante desvelo en favor clase trabajadora Junta Rectora Montepío Construcción Ceuta ha acordado unanimidad nombrarle presidente de honor. Salúdate respetuosamente presidente Tomás Vidal".

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados que mañana domingo, día 21, se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica, desde las 8 a las 13 horas, aproximadamente, en el Sub-Sector Central que comprende las calles de Méndez Núñez, 18 de Julio y Pío Romero y así mismo a la totalidad del Sector Cortadura del Valle, con objeto de efectuar distintos trabajos en la Red.

La Dirección.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo miércoles veinticuatro del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal y durante las horas hábiles de oficinas, para la adquisición de DOSCIENTOS EFLEMAS PARA LA GUARDIA MUNICIPAL, CIENTO PARA BOMBOS, CUATROCIENTOS BOTONES PEQUEÑOS Y TRES-CIENTOS GRANDES, con arreglo a los modelos que se encuentran de manifiesto en el Negociado de concurso de este Ayuntamiento.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber depositado en esta Caja Municipal, la suma de CIENTO PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta a 19 de Septiembre de 1947.

El Alcalde,

José Rojas Feigenspan.

INFORMACION MUNICIPAL

Ayer se nos informó en la Secretaría particular del señor alcalde, que éste había tenido a bien disponer la imposición de 100 pesetas de multa a Margarita González Montes, por precios abusivos, y 5 pesetas a Sebastián López Sánchez, por tener abierto durante la noche el portal de su casa, sito en Torrente Arribal, 22.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz: Suma anterior, 36.086'50. Modas "Lys", 100'00. D. Joaquín Obispo-Café Español, 25'00. D. Ricardo Lacasa Bretos, 25'00. Suma y sigue, 36.286'50. Ceuta, 19 de Septiembre de 1947.

EL DELEGADO

Con esta fecha he tenido a bien imponer la multa de GINCUENTA PESETAS, al vecino de esta Plaza FRANCISCO MUÑOZ MARTINEZ, por no haber parado el vehículo que conducía al hacerle la indicación la fuerza pública, igualmente son sancionadas con la de VEINTICINCO PESETAS, LUISA LOPEZ MONTILLA, CARMEN ORTEGA RODRIGUEZ, PROFISOR GASTRO FERNANDEZ y PILAR PEREZ SANCHEZ, por permanecer en un establecimiento de Bebidas después de la hora del cierre.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 19 de Septiembre de 1947.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió en el día de ayer las siguientes visitas:

Don Senen del Osó Romero, teniente coronel de Artillería; don Manuel Delgado Tarje, presidente de la Cámara de Comercio; don Antonio Vicent Guille, ingeniero jefe de la Delegación de Industria; don Antonio Bautista Ferrer, delegado provincial de Ganadería; don José María Amelivia, inspector jefe de Trabajo; don José Lis Vázquez, funcionario de Correos; don Manuel Olivencia Amor, abogado; don Francisco Vallecillo Peçino, gerente de la Casa Carranza S. A.

Crema aleitar LEA

Perfumería Vicente Martínez

DOLOR DE CABEZA



ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

VENDO cama cuna niquelada. O'Donnell, 5-2.

Alquileres

HABITACION o local independiente para oficina, se necesita, preferible sea céntrico. Ofertas a J. A. Redacción EL FARO.

Traspaso

TRASPASO almacén amplio con estantería. Mendoza, 12, Ceuta.

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Varios

NIQUELADO galvánico. Toda

CARTBLERA del CERVANTES

HOY sábado 20 Desde las CINCO por sesiones.

¡Super sensacional estreno! Los más geniales artistas de la METRO en una producción inimitable, sacada de la popular novela de Marcia Davenport.



Próximamente una producción nacional interesantísima BORRASCA DE CELOS según la novela de Antonio Reyes Huertas

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta: Presión media: 755'4. Temperatura máxima a las 2'45: 23'3. Temperatura mínima a las 0'15: 20'4. Temperatura media: 22'1. Humedad relativa media: 78%. Dirección dominante del viento: N. W. Velocidad media del viento: 28 kilómetros. Horas de sol: 2'30. Lluvia caída en las 24 horas: '00. Estado del cielo: nublado. Estado del mar: marejadilla.

Advertisement for 'Caferonal' and 'ANUNCIOS BREVES' with various service listings.

# Hoy, XXVII aniversario de la fundación DE LA LEGION

Como en los tiempos gloriosos de ayer, el Tercio sigue sus caminos de amor y gloria...

Hoy vuelve a vibrar Dar Riffien. Por sus caminos tantas veces recorridos, suenan los cánticos de siempre. Y en la inmensa llanura de este lugar, marcada con arcos de gloria y canciones guerreras, vuelven a revivir los tiempos heroicos de siempre.

Hoy hace XXVII años que se creó el Tercio. Veintisiete años y parece que fué ayer cuando La Legión, militar, heroica, abnegada y llena de romance, fué fundada por Millán Astray, en Riffien, el 20 de septiembre de 1920.

Aquellas Banderas que recibieron el bautismo de fuego en Buharrás, hicieron traspasar su heroísmo a los Continentes. Y ante la fama, ante el respeto mundial para La Legión, hombres de todas las razas llegaron a Ceuta y recorrieron los kilómetros hasta ese Acuartelamiento, cuna de heroes, donde los himnos de amor y guerra aguardaban su llegada. Himnos inmortales que se extendieron por todas partes. Los escuchó Marruecos, los oyó España, y, como bien dijo Millán Astray, el mundo entero los escucha con atención y respeto. Porque esos himnos, nublados del Tercio... ¿El Tercio? En todas partes se abrían las interrogantes, mientras los bravos legionarios lograban las proezas al grito de ¡Paso al Tercio! Y con los gritos los cánticos. Aquellas viejas canciones — hoy y siempre modernas — que hablan del destino del legionario. Dan la consigna a cumplir.

“Legionarios a luchar, legionarios a morir”

La lista de los caídos se cuenta por millares. Y desde aquel cabo Fernández y capitán Arredondo, caídos en la posición de Xeruta, hasta estos inmortales hombres del túnel de Badajoz y Alcázar de Toledo, legionarios de Asturias y Castilla, de Levante y Aragón, todos los legionarios de Franco, Valenzuela, Liniers, Becoegui, González Badía, García Escamez, Castañón, Ortiz de Zarate, Yagüe, Vicna, Trapaga y tantos otros, supieron traer para España, jalones de gloria.

Es, La Legión que pasa. Es La Legión mil veces heroica. Por los caminos de Riffien, se oyen los cánticos y las pompas guerreras van a los aires. En señal de alegría, los legionarios entonan con orgullo sin par, canciones de victoria. Y allá, en el Acuartelamiento sencillo en el lugar donde el hombre es la más fiel representación del heroísmo, el legionario de todos los días



vive minutos de gloria.

Hoy celebra el Tercio su XXVII aniversario. Aniversario de paz en estas horas de grandeza hispana. Hoy La Legión parece vivir con el mismo silencio de las olas que bañan las playas de Riffien. Ayer, como siempre que España lo demanda, La Legión salió por ese mismo camino de la mar azul del Mediterráneo para cumplir las mayores empresas. Hoy, como ayer, manda Franco y Millán Astray, con su espíritu y su cuerpo mutilado, estará allí donde La Legión haga falta.

La Legión, siempre en vigilia constante cara al plomo de la traición. Los fusiles calientes aún, están en manos de soldados del Imperio. Soldado de Riffien. Riffien, lugar de enseñanza y escuela de gloria.

Aquí les vamos a encontrar. En cada legionario, un español al servicio de la Patria. Vamos a convivir con ellos unas horas

más. Vamos a respirar las glorias de este Tercio creado por el tuerto heroico

Con ellos, con el recuerdo de esa lista que La Legión no cuenta de heroicos presentes, vamos a iniciar las estrofas de los himnos. Vamos a lanzar a los aires todos los cánticos guerreros.

“Legionarios a luchar, legionarios a morir”

En las mandíbulas apretadas en señal de alegría, se denota la presencia del legionario de España.

¡El mejor soldado del mundo! Amores,

### ACTOS DE HOY EN DAR RIFFIEN

A las diez de la mañana, se dirá una misa de campaña celebrándose a continuación una fiesta militar, con motivo del XXVII aniversario de la fundación de La Legión.

## Noticias Locales

### FUNERAL

En la mañana de ayer, a las ocho y media, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de África, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de Sor Elena Labaisse O'Doyle, hija de la Caridad del Sarcatorio Madre de Dios, de Cádiz, fallecida el día 16 de agosto a consecuencia de la catástrofe ocurrida en la ciudad gaditana.

Ofició la misa el cura párroco de la iglesia, don Bernabé Perpié, quien, al terminar el Santo Sacrificio, rezó un responso.

Asistieron a tan piadoso acto, el sobrino de la finada, nuestro particular amigo don Francisco de Paula Labaisse Pequeño, empleado de la Casa C. Cosío, hijo, así como numerosos compañeros de trabajo y amistades que, en la puerta del templo, reiteraron al señor Labaisse el pesar

causado por el sentido fallecimiento de Sor Elena, hija de la Caridad que tantos años al servicio de Dios y de los necesitados, venía trabajando.

A las muchísimas pruebas de condolencia recibidas, reiteramos a los familiares de la fallecida y en particular a su sobrino, nuestro profundo pesar a la vez que elevamos a Dios una oración por el alma de la piadosa Hermanita que encontró la muerte cuando cumplía con sus santos menesteres

### TELEGRAMA DETENIDO

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza por ser desconocido su destinatario, se encuentra detenido un despacho de Algeciras para Victoria Delgado, Linares, 2.

# TOGLIATTI EXALTA EL ESPIRITU revolucionario de Italia

### Los italianos están convencidos de que los comunistas tratan de conquistar el poder por la fuerza

Roma, 19.—“El pueblo italiano espera una gran renovación de la injusta estructura económica de su sociedad”, ha declarado el secretario general del partido comunista de Italia, Palmiro Togliatti, en un discurso pronunciado en un mitin que se celebró en esta capital.

Añadió que el espíritu revolucionario de Italia espera que un partido le conduzca a la victoria contra la tenaz resistencia de las clases “hacendadas y reaccionarias”.

“Ya he explicado en otras ocasiones —dijo— que las revoluciones no se declaran ni se hacen por los partidos; las revoluciones son fenómenos naturales, los partidos se limitan a encau-

zarlas por un camino u otro; si son fuertes y están bien organizados, la victoria estará a su lado”.

El jefe comunista italiano ha pronunciado estas palabras poco después de haber constar el ministro del Interior, Scelba, que todos los italianos están convencidos de que los comunistas continúan con la idea de conquistar el poder por la fuerza e imponer en Italia una dictadura totalitaria.

Al mismo tiempo, en los círculos políticos italianos se recuerda que Togliatti manifestó recientemente que en los últimos cinco millones en los que participó se congregaron hasta 650.000 personas.—EFE.

## El presidente de Turquía pide a la población que permanezca vigilante

### “Un Estado extranjero espera la realización de sus planes de rebelión en otros países”

Atenas, 19.—El presidente de la República turca, Ismet Inonu, ha declarado en un discurso pronunciado en Kars cerca de la frontera turco soviética, que “un Estado extranjero esperaba la realización de sus planes de rebelión en otros países”.

Inonu pidió a la población y

a las autoridades de las zonas fronterizas que permanecieran vigilantes.

“En las actuales condiciones internacionales —dijo— la unidad es particularmente necesaria en Turquía.—EFE

## Condenados a morir en la horca

### Habían asaltado una joyería londinense y asesinaron a un transeunte

Londres, 19.—Christopher James Geraghty y Charles Henry Jenks, autores del asesinato de un transeunte que intentó detenerlos en una calle londinense, cuando huían después de haber asaltado una joyería, han sido sentenciados a morir en la horca.

Geraghty, que tiene 20 años de edad fué el autor del disparo que causó la muerte del transeunte. Este llamado Alec de Antiquie, dejó mujer y seis hijos

Un tercer miembro de la banda de ladrones, Terence Rolt, también fué encontrado culpable de asesinato, pero a causa de su escasa edad, 17 años, escapó a la pena capital y se encuentra en la cárcel.—EFE.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calle Toledo n.º 20 Tel. 462

## Muere el «as» de los buzos franceses

### Estableció una nueva marca de permanencia bajo el agua, a 120 metros de profundidad

París, 19.—El “as” de los buzos franceses, Maurice Farquet, ha fallecido en un hospital de Tolón, al tratar de establecer una nueva marca de permanencia bajo el agua a 120 metros de profundidad.

Durante su inmersión, que efectuó en 4 minutos 25 segundos, indicó que había batido el “record” de esta operación. Esta fué su última comunicación con la lancha que le servía de base.

En vista de que no daba más señales de vida, fué izado y trasladado al Hospital, donde dejó de existir.

Su inmersión de 120 metros superó en diez la realizada por el joven ingeniero sueco, Arns Zetterman, en 1943, en el archipiélago de Estocolmo, con la cual estableció el “record” europeo.—EFE.

**Perborato PROFIDEN**  
Perfumería Vicente Martínez

**Dr. Enrique Ostalé**  
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA  
**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5  
TELEFONO 5-1-8 FALANQUE ESPAÑOLA 11

**FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL**  
**José Sáura**  
Españoleto, 24. MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7. Teléfono 799

**Tintes IBERIA**  
Perfumería Vicente Martínez

Anúnciese en **EL FARO**  
Teléfono 7-9-9

Para vender mucho no deje de anunciaren **EL FARO**

# LOS DEPORTES

# EL FARO EN ALGECIRAS

### 140 clubs comenzarán disputarse mañana el campeonato Nacional de Liga

### Hasta mañana no se sabrá la alineación de nuestro titular en Algeciras

### El Ceuta se enfrenta en El Calvario al Algeciras

### No satisfizo en la prueba de ayer, un interior madrileño

Mañana domingo comienza a disputarse el Campeonato Nacional de Liga. En sus tres Divisiones. Un total de 70 partidos en los que intervendrán 140 equipos. Lucha cerrada de aquí al 4 de abril del año próximo, que ha de darnos quienes fueron los mejores, los de más acusada regularidad, los clasificados y también los peores, aquellos que descienden o se han de ver desposeídos de la anhelada categoría nacional.

Con vistas a su gran encuentro del domingo en Algeciras—primera de la Liga— el cuadro titular celebró en la mañana de ayer su consabido partido de entrenamiento. Tarea de acoplamiento y algunas pruebas con el fin de dar una mayor potencia al conjunto. Al otro lado del "charco" espera un Algeciras que acaba de eliminar de la Copa a la Balompédica Linense. Y todas las precauciones han de parecer pocas. Frente al Atlético tetuán se apreciaron defectos que hay que corregir si se quiere hacer un lucido papel en la competición que ahora comienza. En la que lo mismo se consigue un ascenso a Segunda que se parga con la pérdida de la categoría nacional.

tes de nuestro representante, bajo la experta mirada de Marin. Si que ese, una vez realizada la prueba definitiva, pudiera adelantarnos la alineación que será opuesta al Algeciras. El interior madrileño que fué probado en este encuentro no satisfizo a nadie, mientras existe la posibilidad de que Totó ocupe su puesto en el ala zurda.

Esta primera jornada la integran los siguientes partidos:

- PRIMERA DIVISION**
- Sevilla-Atl. Madrid
- Gijón-Español
- R. Sociedad-Valencia
- Celta-Atl. Bilbao
- Barcelona-Oviedo
- Madrid-Alcoyano
- Sabadell-Tarragona

- SEGUNDA DIVISION**
- Hércules-Málaga
- Córdoba-Balearona
- Baracaldo-Mestalla
- Levante-Murcia
- Granada-Castellón
- Málaga-Coruña
- Ferrol-Valladolid

- TERCERA DIVISION**
- (Grupo octavo)
- Huelva-B. Linense
- Antequera-Emeritense
- Cádiz-Larache
- Málaga-S. Fernando
- Hiturgi-Electro
- Algeciras-Ceuta
- Coria-Atl. Tetuán

Cada grupo de Tercera División clasifica a un campeón que participará en la fase de ascenso a Segunda y los 9 primeros clasificados asegurarán su permanencia en Tercera para la temporada 1948-49.

**Colonia de Myrurgia**  
Perfumería Vicente Martínez

Preparativos para la jornada inaugural

El Murcia que se enfrentará al Levante

Murcia.—Ha quedado ultimada la alineación del Murcia para su primer partido de Liga con el Levante, en Valencia. Será con: Serer; Mieza; Vázquez; Casuso, Modol Narro; Bonmati; Barceló Nicola; Alfonso y Magritas.

Por encontrarse lesionado no puede actuar el extremo izquierdo, Ariznavarreta.—ALFIL.

Anúnciese en EL FARO

**HIGADO - RIÑON - ESTOMAGO**  
Las maravillosas Aguas de

## Lanzarón

Convencerán a estos enfermos que su curación es posible  
Embotelladas en todo Marruecos. Venta en Farmacias  
Depósito en Ceuta: Don Juan García López: Primo Rivera, 12.  
SE COMPRAN LOS ENVASES

Frente a un fuerte conjunto, evolucionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

Evolutionaron, pues, ayer en Alfonso Murube, titulares y suplentes de nuestro representante,

### ARISTA DE LA CIUDAD

Un nuevo curso escolar  
Ha empezado el curso escolar en nuestra ciudad.

Queremos hoy dedicar unas líneas a este acontecimiento, que es el abrir sus puertas un año más las escuelas, y sobre este hecho, sobre la trascendencia que tiene y lo que significa, esa labor callada y abnegada que hoy van a dar comienzo los maestros españoles.

Ellos, día por día, siguen trabajando y luego, al cabo de cinco o seis años de paso por su escuela, como fruto maduro, ahí queda en la sociedad un nuevo hombre, sobre el se hizo más de lo que muchos creen.

En esta apertura de curso de las escuelas nacionales españolas, rendimos nuestro homenaje al maestro y también pedimos a todos un poco de interés para esa labor de la enseñanza, que luego ha de darnos hombres útiles a la Patria y puestos al servicio de Dios.

Ramón de Montemar.

### UN MENOR DETENIDO

En la Comisaría de Policía y por el agente guardia municipal, don Francisco Acosta, fué presentado Antonio Márquez Domínguez, de 10 años, natural de Jerez de la Frontera, hijo de Miguel y Estefanía, el cual manifestó que vivía en el Puen-te de la Cuesta del Hoyo. En nuestra ciudad se encuentra abandonado dedicándose a cometer ratonas.

### SUSTRACCION

Isabel Alcántara Suarez, denunció la sustracción de ropas de su propiedad, valoradas en 500 pesetas.

### DETENCION DE UN RECLAMADO

Fuó detenido y puesto a disposición del juez, Alejandro Ardany Reina, reclamado por su puesto autor del robo de una cartera a José Sibajas González.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

Después de su viaje de permiso, se reintegró a sus funciones el interventor de este Excmo. Ayuntamiento, don Antonio Velasco Damas.

También regresó, haciendo se cargo del mando del Regimiento de Artillería número 15 el prestigioso jefe del mismo.

coronel don Bernardo Arguaz Lardiz, presidente del Algeciras C. de F.

A ambos señores les damos nuestro cordial saludo agradecidos de tenerlos nuevamente entre nosotros.

### DEPORTES

Para el encuentro de mañana Nuestros lectores de Algeciras sabrán cómo se piensa en Ceuta sobre el encuentro de mañana en nuestra ciudad, es decir, que no se pierde la esperanza de puntuar. De todo esto, deducimos que el encuentro va a ser de "aupa", aumentada la tensión con la llegada de los "hinchas" ceutíes para animar a su "once".

Hemos hablado con algunos de nuestros muchachos sobre este encuentro y sobre sus posibilidades. Una sonrisa triunfadora y un esperanzador "no te preocupes"; ha sido la contestación. Ahí queda eso y mañana veremos lo que pasa.

Montilla.

### SUSCRIPCION PRO - DAMNIFICADOS DE CADIZ

(Continuación.)  
D. Francisco Acosta Sánchez, 1.000 pesetas; Excmo señor don Luis de León, 100; Hermandad Ntro. Padre Jesús Nazareno, 100; doña María Bellido, 200; Casino de Algeciras, 500; don José Manzanete Blandino, 100; don Joaquín Almagro, 50; Club de Ajedrez, 500; don Isidro Yáñez Montes, 100; don Rafael Maza, 100; don José María Quintero, 25; Cofradía Santo Sepulcro, 100.

(Continuará.)

### "CERVANTES"

Objetos de escritorio  
Papelería  
Eduardo Dato, 2  
ALGECIRAS

### Examen de Estado

PREPARACION EXCLUSIVA EN GRUPO LIMITADO

Las clases comenzaran el 2 de octubre en el Colegio de PP. Agustinos  
Informes: Secretario del Colegio

## AJEDREZ

### Pérez, campeón de Castilla, también actuará en Ceuta

Existe gran expectación entre los aficionados ante el anuncio del acto que tendrá lugar el domingo próximo, en el local del Centro de Hijos de Ceuta, y en el que Arturito Pomar, el pequeño maestro, de renombre internacional, será enfrentado a los más destacados jugadores locales.

La actuación de Arturito Pomar, en Tetuán, ha sido soberbia: de 20 tableros, ha ganado en 18, ha hecho tablas en uno y ha perdido el restante frente al joven jugador Reina, una de las más legítimas esperanzas de la vecina capital del Protectorado.

A los que otorgado gran valor a Arturito, le niegan, sin embargo, esa rápida y certera visión del tablero que es patrimonio de los grandes maestros, habrá producido sorpresa el resultado de Tetuán. No a nosotros que sabemos que esos apuros de reloj, que sufre Pomar en algunos torneos, no son más que el resultado de los esfuerzos de profundizar siempre más en las combinaciones triunfadoras.

El acto se celebrará a las cinco y media de la tarde.

La Delegación de Ajedrez de Ceuta perseverando en su afán de proporcionar a los aficionados grandes motivos de satisfacción deportiva, ha conseguido que Pérez, el joven campeón castellano y una de las más relevantes personalidades en el eje-

dre español, acceda a venir a nuestra capital a realizar —al igual que Arturito— una exhibición de simultáneas enfrentándose ante 25 jugadores locales.

De sobra es conocida la figura de Pérez, entre los aficionados; que saben de sus grandes triunfos en diversos torneos nacionales e internacionales siendo el más reciente su victoria en el Torneo Internacional de Gijón.

El día fijado para este segundo encuentro es el lunes, en el mismo local y hora que el anterior.



**LA ESMERALDA**  
COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE  
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

Cepillos ropa y cabeza  
Perfumería Vicente Martínez

## APOLO

HOY GRANDIOSO ESTRENO  
La formidable superproducción de 20th Century Fox

¿ANGEL O DIABLO?

\* ALICE FAYE \*  
\* DANA ANDREWS \*  
\* LINDA DARNELL \*

Director OTTO PREMINGER

# Ultima hora deportiva

## La Nacional acuerda amonestar y sancionar económicamente a la S. D. CEUTA

### Solis, del Algeciras no podrá jugar en 4 partidos oficiales

Madrid. — Por faltas cometidas en los partidos de Copa jugados el pasado día 14, el C. de C. de la Federación Española de Fútbol ha acordado:

Suspender por cuatro partidos oficiales a José Solís Florido (del Algeciras) por agresión a un contrario, por dos partidos oficiales a Juan Ayla Callejón (Balompédica linense) por repeler agresión de un contrario y por cuatro partidos oficiales a Rafael Uceda Gabello (Balompédica linense) por practicar juego violento.

También tomó el acuerdo de amonestar y sancionar económicamente a la S. D. Ceuta por la conducta agresiva de sus partidarios con el árbitro luego de finalizado el encuentro. — ALFIL.

### MEDINA JUEGA UNAS SIMULANEAS EN LARACHE

Y hoy lo hará Arturito Pomar

Larache, 19. — El campeón de ajedrez Medina ha jugado hoy ante 30 tableros, venciendo en 24, empatando en 4 y siendo derrotado en 2. Mañana sábado jugará Arturito Pomar. — ALFIL.

### THEO MEDINA PIERDE SU TITULO EUROPEO

Manchester. — En combate a 15 asaltos se enfrentaron para el campeonato de Europa del peso gallo, los pugiles Peter Kane y Theo Medina, venciendo el primero a los puntos. La lucha fue una de las más duras que se vieron en los rings británicos desde la guerra. — ALFIL.

# La velada de boxeo a beneficio de los damnificados de Cádiz

## Programa de los combates

Como esperábamos, el anuncio de la velada fijada para el día primero de octubre, a beneficio de los damnificados de Cádiz, ha tenido un eco de comentarios en tusistas entre los numerosos aficionados de Ceuta. El local de "La Huerta", que estará perfectamente acondicionado para tal fin, es posible que resulte insuficiente dada la expectación suscitada por la calidad del programa que el dinámico promotor Ben Azús ha confeccionado.

Los combates se desarrollarán conforme al siguiente orden:

1.º — Pesos "plumas", a seis asaltos de tres minutos. Soriano Muñoz, de Sevilla, contra Cruz, sub-campeón de España de 1945 y campeón de Andalucía.

2.º — Pesos "plumas", a seis asaltos de tres minutos. Capelo, campeón de España 1945 y campeón actual de Andalucía, de profesionales, contra Paz, campeón de Cádiz.

3.º — Pesos "gallos", a seis asaltos de tres minutos. Portillo, profesional internacional, campeón de España de 1945 y campeón de Andalucía actualmente, contra Leon Murrugarras, durísimo pegador, campeón amateur de Andalucía.

4.º — Pesos medios ligeros, a ocho asaltos de tres minutos. Espinosa, profesional, campeón de Andalucía, contra Paco Moray (El Legionario), campeón de Cádiz.

Como puede verse, la velada no puede ser más sugestiva. Hay pegadores de clase, unos por su combatividad y otros por su estilo, lo que ha de darle ambiente de acontecimiento. Y la finalidad no puede ser tampoco más humanitaria, generosa y digna de ayuda, lo que ha de traducirse sin duda, en un lleno de "La Huerta".

# La asamblea de la O.N.U.

(Viene de la primera).

para volver por el Pacífico al punto de partida donde, según las manifestaciones del delegado soviético, abundan los cinicos y todos se dedican a conspirar contra su país".

"Como se había salvado Australia, país que se encuentra en el hemisferio austral a la misma latitud que el nuestro, creí que también nos salvaríamos nosotros. Pero no fué así. En un momento dado, el avión en que viajaba el señor delegado, descendió hasta el Río de la Plata, para ir a reparar a la Argentina por no haberle complacido retirando su Embajada de Madrid".

"El señor Vichinsky sabe, tan bien como yo, por que no lo afirmamos, y sabe mejor que yo que la recomendación votada por la Asamblea con relación a España fué adoptada con olvido de la Carta de San Francisco. Si, con olvido de esa Carta, de cuyas cláusulas se acuerda el señor Vichinsky, cuando le molestó una iniciativa de alguno de sus colegas y mientras que los representantes soviéticos, empezando por él mismo, no tienen el menor inconveniente en violarla cuando les viene en gana.

Por ejemplo, se quejan ahora de la iniciativa de los Estados Unidos para que esta Asamblea considere el caso de Grecia después de haberlo retirado del programa del Consejo de Seguridad. No tienen de que quejarse. Ellos les mostraron el camino el año anterior, cuando retiraron del Consejo de Seguridad el caso de España para traerlo a la Asamblea, en ayuda de sus camaradas del Gobierno errante. Con la diferencia de que mientras el caso de España no compromete la paz del mundo, el de Grecia —bien lo sabe el señor Vichinsky— puede ser barril de pólvora que nos acerque una vez más a la guerra mundial".

He meditado sobre estas cosas y he recordado después que uno de los delegados soviéticos en el Consejo de Seguridad nos ha calificado de exagerados a los que combatimos el veto y he pensado con profunda tristeza la falta que nos hace tener de nuestro lado a un representante capaz de agitar la argumentación contra el veto con la seriedad con que el señor Vichinsky lo defiende. Por ahora basta." EFE

### El delegado de Rusia Blanca pide la ruptura de relaciones económicas con España

Nueva York, 19. — En la Asamblea general de la ONU, el delegado de Rusia Blanca, Kicholef, pronunció un discurso en el que denunció a los Estados Unidos como partidarios de la guerra.

Atacó el reciente Tratado de

Defensa interamericana firmado en Río de Janeiro, pidió la ruptura de relaciones económicas con España y cualquier clase de comunicaciones y condenó la reunión de los Estados Mayores angloamericanos que se celebrará en Washington en fecha próxima. Puso de relieve que estas reuniones constituyen indicios "de los preparativos de guerra contra la Unión Soviética del mundo occidental".

Declaró a continuación que se debe privar a la Prensa norteamericana de la libertad que posee para criticar la política de la Unión Soviética. Seguidamente, Kicholef atacó a la Argentina y a otras naciones por la línea que sostienen contra el derecho de veto, afirmando que tratan de minar la organización de las Naciones Unidas. — EFE.

**Ron quina Galatea**  
Perfumería Vicente Martínez

## Sucesos

Murcia, 19. — Albasas valoradas en diez mil pesetas le han sido robadas de su domicilio a don José Jiménez Esteve, y doce mil quinientas, en metálico, también de la casa en que habita, a don José Martínez Alonso. — CIFRA.

### Aparece el cadáver de un hombre

Zaragoza, 19. — A última hora de la noche fué recogido en la calle del Heroísmo, y conducido a la Casa de Socorro José Benedito Valdés, de 35 años de oficio carpintero, que fue rescatado en el Establecimiento benéfico ya cadáver.

Aunque no se le apreció lesión aparente alguna, el Juzgado y la Policía intervienen activamente para esclarecer este suceso, ya que se supone que la víctima fué agredida por un individuo con el que se le había visto discutir vivamente minutos antes de ser encontrado muerto en la calle. — CIFRA.

Arrollado por el tren : : :  
Córdoba, 19. — Francisco Córdoba Carmona, de 28 años de edad, ha resultado arrollado y muerto por un tren de mercancías, en la línea de Córdoba a Málaga, cerca de la aldea de Las Morenas. — CIFRA.

Incendio en una fábrica de Sevilla : : : : :  
Sevilla, 19. — Hasta pasadas las tres de la madrugada duró el incendio que se produjo en una fábrica de molduras para cuadros en la calle de Torneo, esquina a la de Guadalet.

El edificio ha sufrido daños de gran importancia y las existencias de materias quedaron destruidas. Los técnicos no han valorado todavía los daños pero son, desde luego, de elevada cuantía. — CIFRA.

**JABON ZOTAL**  
Perfumería Vicente Martínez



### SOLEMNES FUNERIAS

En el templo de Nuestra Señora de las Victorias en la mañana de ayer, a las nueve, se celebraron solemnes funerales por el eterno descanso de don José Ramón Fernández Liebrez Muñoz, de sus hijos Rafael y María Teresa y de la bisabuela de éste, doña María Santos Mateo-Alvarez, que encontraron la muerte en la catástrofe de Cádiz al hundirse la casa donde habitaban, salvándose milagrosamente la esposa del primero.

Al piadoso acto asistieron los hermanos del señor Fernández-Liebrez, residentes en Tetuán, don Rafael y don Juan Luis y sus familiares, que fueron acompañados por gran número de amigos que llenaban totalmente el templo.

Terminada la misa se cantó un responso frente al túmulo levantado en el centro de la Iglesia.

A las muchas manifestaciones de pésame que la viuda, hermanas y demás familiares están recibiendo por tan terrible desgracia, unidos la nuestra más sincera, deseándoles resignación para sobrellevarla.

### FUNCION EN HONOR DE NUESTRA SEÑORA DE LAS ANGSTIAS, PATRONA DE GRANADA

Organizada por la colonia granadina, residente en nuestra ciudad, mañana domingo, festividad de Nuestra Señora de las Angustias, se celebrará una solemne función religiosa, a las diez, en el templo de Nuestra Señora de las Victorias y por la tarde solemne Salve y sermón a cargo del M. I. señor don Adrián Peoes, teniente vicario de la zona aérea de Marruecos.

### LA PEREGRINACION DE LOS MUSULMANES DE LA ZONA A LA MECA

Continúan haciéndose grandes preparativos para el viaje de los musulmanes de la Zona de Protectorado español a la Meca, tradición que por lo menos una vez en su vida, debe cumplir todo un buen creyente, según precepto koránico.

El Gobierno español ha puesto a disposición de los peregrinos un magnífico barco que probablemente, saldrá en la primera decena del mes próximo con dirección a la santa ciudad.

Especialmente invitado hará este viaje el brillante periodista y cronista oficial de Tetuán, don Manuel García Sañudo y Giraldo.

**Limpiamelales SIDOL**  
Perfumería Vicente Martínez

**F.E.T. y de las J.O.N.S.**

**Auxilio Social**

EMBLEMA: "LARUS"

El domingo día 21 se celebrará la segunda cuestión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestiones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 21 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista, Ceuta 19 de Septiembre de 1947

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

**Ya conocen**

algunas empresas de Ceuta las ventajas del tintero y mojasellos

**FRAMUN**

La tinta no tiene evaporación, conserva siempre la misma fluidez y su duración es casi el doble.

El fieltro del mojasellos mantiene siempre la humedad suficiente para ser utilizado.

Pronto estarán a la venta en los establecimientos de Ceuta

Si desean informes llamen al teléfono, 7-9-9

## "Puro nihilismo" Los rusos querían apoderarse del FUE EL DISCURSO DE VICHINSKY TRASATLANTICO EMBARRANCADO, "GNEISENAU"

Sus ataques llegaron muchas veces a lo histérico y han acentuado las discrepancias entre las grandes potencias

Nueva York, 19.—En general los delegados hispanoamericanos en la Asamblea de la NU no han querido hacer comentarios a los periódicos acerca del violento discurso pronunciado por el delegado soviético, Vichinsky, durante la reunión de ayer en la Asamblea, pero la opinión más generalizada es que ha acentuado las discrepancias existentes entre las grandes potencias.

José Maza representante de Chile, ha expresado el sentir de los demás delegados cuando dijo: "Es mejor no comentar. Des- otro, los países pequeños no deberíamos echarleña al fuego. Nues- tro papel es tratar de facilitar el acercamiento entre las grandes potencias para que ganen la paz con la misma armonía y efecti- vidad de acción que ganaron la guerra".

J. García Granados, de Guate- mala; fue el único delegado ibe- roamericano que quiso comentar el discurso y después de califi- car de "discurso abrupto" y pronun- ciado por Vichinsky, agien- do: "No recuerdo jamás haber escuchado un discurso de esa naturaleza en la Asamblea". — EFE

cat de los procesos de Moscú acusando a los criminales por conspiración contra el Estado soviético", afirmó el periódico.

El "New York Herald Tribu- ne" califica el discurso de "puro nihilismo" y dice que la ferocidad y recalcitrante negatividad del Kremlin le descalifica de su participación en los problemas reales de nuestra época.—EFE

Tarjetas de visitas. Cartas, Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

¿Tienen derecho a amarse quienes pertenecen a mundos enemigos?

Greer Garson y Gregory Peck. sufren y se sacrifican por tal motivo en EL VALLE DEL DESTINO

Gigantesca epopeya de la lucha por la vida, pletórica de humanidad.

Después de detener a los obreros daneses que trabajaban a bordo, los pusieron en libertad

Copenhague, 19.—El Ministe- rio de Relaciones Exteriores de Dinamarca ha pedido a la misión militar soviética en Berlín que sean puestos en libertad los obre- ros daneses que trabajaban a bordo del trasatlántico "Gneise- nau" de 18 000 toneladas que naufragó en aguas del Báltico.

Las autoridades soviéticas pro- hibieron los trabajos de desga- ce a los obreros daneses, dicen- do que el buque era de pro- piedad soviética ya que Rusia considera a todos los buques naufragados en el Báltico, sin tener en cuenta su posición, co- mo de su propiedad.

El "Gneisenau" era propiedad de "Norddeutscher Lloyd" com- pañía naviera alemana. Se halla embarrancado en las proximida- des de la isla Laalaa, Dinamar- ca, desde el año 1943 cuando

chocó contra una mina mientras transportaba tropas a Noruega. Los daneses piden de relieve que por expreso acuerdo con los aliados, están autorizados a tra- bajar en los buques que hayan naufragado cerca de sus costas —EFE.

Copenhague, 19.—Los rusos han abandonado el buque "Gnei- senau" y han puesto en liber- tad a los obreros daneses que efectuaban los trabajos de des- gañe en el mismo, momento después de recibir una orden de las autoridades soviéticas en Berlín.—EFE.

## No progresa el Tratado de PAZ CON AUSTRIA

Sin embargo, sería prematuro hablar de un fracaso definitivo

Londres, 19.—Las conversacio- nes de las cuatro grandes po- tencias alladas acerca del Trata- do de paz con Austria, que se celebran en Viena, no progresan aunque sería prematuro hablar de un fracaso definitivo, según se declara en los centros oficia- les británicos.

Sir George Rendel, represen- tante británico en la Comisión de las cuatro potencias, ha sido llamado a Londres, pero de to- dos modos hubiera tenido que

trasladarse a la capital inglesa, para asumir su nuevo cargo de embajador británico en Bélgica.

Se cree que la labor de la Co- misión se prolonga hasta los primeros días de octubre en que cada una de las cuatro poten- cias deberá presentar un infor- me.

La principal discrepancia es la de los haberes alemanes en este país.—EFE.

## Las tropas griegas sufren graves PERDIDAS EN UNA EMBOSCADA

TSALDARIS saldrá hoy para la Asamblea general de la ONU

Atenas, 19.—La Gendarmería y las tropas griegas han sufrido grandes pérdidas en una embos- cada tendida por los guerrilleros fuera de Tebas.

Unos sesenta soldados resulta- ron muertos o heridos.—EFE.

Asamblea de las Naciones Uni- das. El diputado liberal, George Melas, que forma parte de la de- legación, ha prestado juramento como ministro sin cartera.—EFE.

La delegación griega sale hoy para Nueva York : : : : : Atenas, 19.—El vicepresidente del Consejo y ministro de Asun- tos Exteriores, Constantín Tsaldaris, saldrá mañana sábado en avión para Nueva York, al fren- te de la delegación griega en la

Nuevos ministros prestan juramento : : : : : Atenas, 19.—Ha prestado ju- ramento el nuevo ministro grie- go de Previsión Social, Teodoro Desyllas, que sustituye a Miguel Kotsianos.

## La democracia rumana

Maniu y otros jefes de la oposición, encarcelados, serán acusados de traición

Londres, 19.—Julio Maniu, an- tigo jefe del disuelto partido agrario rumano, de la oposición, y otros jefes del partido que están encarcelados, serán acu- sados de traición, por haber in- vitado a la intervención extran- jera para derrocar el actual ré- gimen del país, según anuncia el diario comunista "Romana Libe- ra", de Bucarest.

Agrega que el proceso comen- zará en los primeros días de oc- tubre.—EFE.

También han prestado jura- mento el ministro Aristides Bas- siakos, que sucede al almirante Constantín Rodopoulos, como ministro para el norte de Grecia, y Jorge Melas, ministro sin carte- ra.—EFE.

## Ceylan tendrá la independencia en febrero

Podrá abandonar el Imperio británico

Colombo (Ceylan), 19.—El vi- cepresidente del Consejo de mi- nistros, S. Senanayake, ha decla- rado que para febrero próximo Ceylan gozará de la misma liber- tad que los demás Dominios bri- tánicos.

Añadió que la isla tendrá op- ción a abandonar el Imperio si así lo desea.—EFE.

"La terca negatividad del Kremlin, le descalifica para participar en los pro- blemas del mundo"

Nueva York, 19.—El diario "The New York Times" co- mmentando el discurso de Vichin- ky ante la Asamblea general de las Naciones Unidas dice que fue el más violento que se ha pronunciado en Flushing Mea- dows.

Añade que sus ataques contra el secretario de Estado, Marshall y contra la política exterior de los Estados Unidos "llegó mu- chas veces a lo histérico".

Vichinsky volvió a ser el fis-

El amor su- blimado por el sacrificio, es la fuerza que mueve a los protagonistas de este film sublime.

Jamás se ha llevado al cine un tema tan humano y sen- sacional como el de este film glorioso.

¡Digno de la METRO y de sus intérpre- tes!

**Hoy GRAN ESTRENO**





**GREER GARSON GREGORY PECK en EL VALLE del Destino**

con DONALD CRISP y LIONEL BARRYMORE  
DIRECTOR: Tay Garnett

Combate de generosidad y amor. Luchas y pasiones amorosas en violentos contrastes.

¡Un estreno del que guardará grato recuerdo durante mucho tiempo!

¡Sorprende- te y genial! ¡Electrizan- te y magno! ¡Único! ¡Sublime! ¡Apoetéosico!

Todo elogio será pálido ante la realidad. Acompañe usted a Greer Garson y a Gregory Peck en sus sufrimientos y regocijese con sus alegrías, acudiendo hoy al CERVANTES para presenciar el estreno de

## El Valle del destino

Brochas para aleilar  
Perfumería Vicente Martínez